

Artikel vom 07.10.2017

Weinfest der CSU Eichenau gut besucht

Gute Stimmung, erlesener Wein und deftige Brotzeit



Weinliebhaber aller Generationen genossen am 7. Oktober 2017 gemeinsam das Weinfest der CSU Eichenau. Über die Jahre hat sich die Veranstaltung fest im Kalender des Ortsverbandes etabliert. In diesem Jahr wurde der Abend vom Trio „Alpentschäss“ musikalisch umrahmt.

Um das Weinfest jährlich abhalten zu können, braucht es viele helfende Hände. Der Ortsverband um den Vorsitzenden Michael Wölfl konnte sich auf die Unterstützung seiner zahlreichen Mitglieder verlassen, die wie selbstverständlich überall mitanpackten.